
FAMÍLIA 

WH & H



What significa o quê ou qual dependendo da frase. 

Where significa aonde ou onde. 

Which também significa qual mas é um pouco diferente de what. 

When é o quando. 

Why significa o por que de pergunta. 

Who significa quem. 



What significa o quê ou qual dependendo da frase. 

Where significa aonde ou onde. 

Which também significa qual mas é um pouco diferente de what. 

When é o quando. 

Why significa o por que de pergunta. 

Who significa quem. 

E por últimos how significa o como para expressar forma ou jeito 



What do you like to eat for lunch? ( o que você gosta de comer no almoço?) 

What I like to eat for lunch is rice, beans and meat ( o que eu gosto de comer 
no almoço é arroz, feijão e carne) 

What are you doing? ( o que você está fazendo?) 

I am working (eu estou trabalhando) 



Where do you live? (onde você mora?) 

I live where my parents do ( eu moro onde meus pais moram) 

Where are you living at the moment? (onde você está morando no momento?) 

At the moment I’m living with my parents in their house. (No momento eu estou 
morando com meus pais) 



Which colour is your favourite one? (qual cor é a sua favorita?) 

I like blue, which is my favourite colour (eu gosto do azul, que é minha cor 
favorita) 

Which person is with you? (qual pessoa está com você?)  

I’m with my brother (eu estou com meu irmão) 



When do you usually travel? (quando você geralmente viaja?) 

I usually travel when I go on holidays ( eu geralmente viajo quando saio de 
férias) 

When is she working in here? (quando ela está trabalhando aqui?) 

She is working in here only on the weekends ( Ela está trabalhando aqui 
somente aos fins de semana) 



Why do you have to work on the weekends? (por que você tem que trabalhar 
aos fins de semana?)  

I work on the weekends because I need to make some extra money. (eu 
trabalho aos fins de semana porque eu preciso fazer um dinheiro extra.) 

Why is he living with you? (por que ele está morando com você) 

He’s living with me because he doesn’t have anywhere else to go (ele está 
morando comigo porque não tem outro lugar para ir) 



Who do you live with? ( com quem você mora?) 

I live with my parents ( Eu moro com meus pais) 

Who is working in here? (quem está trabalhando aqui?) 

My employees are working in here ( meus funcionários estão trabalhando aqui) 



How do you like your meat? (de como você gosta da sua carne?) 

I like it well done  ( eu gosto dela bem passada) 

How are you? (como você está?) 

I am fine thanks (estou bem obrigado) 

I like to eat pizza on the weekends. How about you? (eu gosto de comer pizza 
nos fins de semana. E você?) 

I like it too, but sometimes I eat pasta. (eu também gosto, mas às vezes eu 
como macarrão) 


